
 

 

COMUNE DI PALERMO 

V COMMISSIONE 
 

   VERBALE N° 74 
 
SEDUTA  del 14 aprile 2017 

      

L’anno duemiladiciassette il giorno quattrodici del mese di aprile, la V 

Commissione Consiliare, è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto 

avviso n°43 del 30 marzo u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 8,30, nessun consigliere è presente pertanto  per mancanza di numero 

legale l’appello è rinviato in 2^ convocazione. 

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone l’appello al termine del  quale risultano presenti 

i Consiglieri Salvo Alotta, Maurizio Lombardo, Giuseppe Maniaci, Massimo 

Pullara e Fausto Torta..  

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente avvia i lavori con la prosecuzione del dibattito riguardo la gestione della 

Casina Cinese, problematica sollevata dal Direttore degli Spazi Etnoantropologici , 

dott. Filippo Guttuso durante il sopralluogo effettuato in data di ieri da questa 

Commissione consiliare presso il Museo Pitrè.  

La Commissione pertanto procede alla lettura e studio della delibera  di Giunta n. 

140 del 07/08/2015 con oggetto Ridefinizione dell’assetto organizzativo dei servizi 

dirigenziali ed adozione del testo integrativo dell’allegato n. 1 parte I del R.U.S. 

8organigrammi e relative competenze).  

La Commissione dopo aver approfondito ulteriormente anche il Regolamento vigente 

del Museo Pitrè, al fine di chiarire e comprendere al meglio le attribuzioni delle 

competenze ritiene opportuno invitare in una delle prossime sedute il Capo Area alla 

Cultura dott. Sergio Forcieri, data da stabilire subordinandola alla disponibilità di 

quest’ultimo. 

Il Cons. Alotta chiede di aprire la discussione sugli impianti sportivi di proprietà 

Comunali affidati per la gestione ad Ass.ni. 



 

A seguito dibattito, ritiene utile verificare se esistono delle linee guida del Comune a 

monte della stesura della convenzione Comune – Ass.ne. tra le altre cose la 

Commissione decide di verificare la proprietà di un impianto sportivo all’interno 

dell’Agglomerato delle case popolari di via Cimbali.  

Alle ore 10,45 entra il Cons. Giuseppe Federico, alla stessa ora esce il Cons. Salvo 

Alotta 

La Commissione continua la discussione sulla gestione degli impianti sportivi del 

Comune di Palermo. 

Il Presidente, alle ore   11,00 dichiara chiusi i lavori. 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci                  dott   Fausto Torta    

  

                      

     

 


